

Alcobendas instalará zonas de sombra en las áreas de juego infantiles

Alcobendas, 27 abr (EFE).- El pleno de Alcobendas ha aprobado este jueves por unanimidad instalar zonas de sombra en las áreas de juego infantiles de la ciudad, con el fin de "ayudar a reducir la temperatura" y complementarse con la sombra que actualmente puedan aportar los árboles y la vegetación.

La propuesta, impulsada por el PP, hace referencia a la instalación de estructuras, velas y pérgolas para esta "protección adicional", teniendo en cuenta el mayor número de olas de calor al año y las temperaturas altas de la primavera.

También se ha aprobado la moción del grupo municipal Podemos para solicitar a la Agencia de Vivienda Social de la Comunidad de Madrid que ceda al Ayuntamiento de Alcobendas las viviendas vacías que hay en la localidad, para que pasen a gestionarlas desde Servicios Sociales, ofreciéndoselas a los vecinos sin una vivienda y sin recursos.

Han votado a favor de esta medida PSOE, Cs, PP y Podemos, mientras que Vox se ha abstenido y ha votado en contra el concejal no adscrito.

La moción insta al Ayuntamiento a establecer con la Agencia de Vivienda Social los trámites necesarios para la cesión, aunque el Gobierno (PSOE y Cs) ha advertido de que previamente conviene saber en qué situación se encuentran los pisos.

Asimismo, el pleno municipal ha aprobado una moción presentada por Vox para "el cumplimiento de las mociones aprobadas por unanimidad en los plenos municipales", que ha contado con el voto favorable de todos los grupos excepto el PP, que se ha abstenido.

En el pleno también se ha aprobado por unanimidad un acto declarativo que propone la creación de una Ley Nacional de Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA) para garantizar a los pacientes el acceso a los servicios de atención médica especializados, terapia ocupacional y física, tecnología de asistencia y apoyo emocional y psicológico.

Durante la sesión, el Ejecutivo municipal ha mencionado que el Consistorio concluye la legislatura con un superávit de 13,8 millones de euros en las cuentas del año 2022.

EFE
pcl/jcf
1011365